



Date : 2025-05-06

Destinataires : Associations et organisations – Hockey Lac St-Louis

Objet : **Procédures de reclassification des équipes – saison 2025-2026**

VERSION EN FRANÇAIS

Bonjour,

Voici la procédure de reclassement des équipes pour la saison 2025-2026 :

Équipes AA-BB de la Ligue Régionale du Lac St-Louis

Les demandes pour reclasser une équipe au niveau de la ligue régionale devront être acheminées au bureau régional au minimum 2 semaines (14 jours calendriers) avant le début de la saison.

Après le début du calendrier régulier, toute demande pour reclasser une équipe au niveau de la ligue régionale ne pourra être étudiée avant que l'équipe ait joué quatre (4) matchs au calendrier régulier.

Équipes simple lettre (CHL / EHL / LHTO / Ligue Régionale)

Les procédures de reclassifications des équipes simple lettre sont:

- L'équipe devra avoir joué un **minimum** quatre (4) matchs au calendrier régulier.
- Une AHM qui identifiera, avant le début de saison, une équipe à risque de reclassement, pourra demander que le calendrier soit ajusté afin de rapprocher les 4 matchs nécessaires à l'évaluation.
- Hockey Lac St-Louis pourra désigner un évaluateur pour confirmer la validité de la demande.
- L'association devra obligatoirement recevoir l'approbation de sa ligue simple lettre.

Équipes LQHF :

Les demandes pour reclasser une équipe au niveau de la ligue LQHF devront être acheminées au bureau régional au minimum 10 jours calendriers avant la création des calendriers de saison de la ligue LQHF.



Toute demande de reclassement devra inclure l'historique de la cohorte des deux (2) saisons précédentes.

Toute demande de reclassement devra avoir été traitée au plus tard le 7 novembre. Aucune demande après cette date ne sera considérée.

Note – Les résultats du classement d'une équipe qui demande une reclassification seront transposés au classement de la ligue correspondant à sa nouvelle classe.

Aucune équipe de la division M9 ne sera reclassée, sans exception.

Nous sommes confiants que ces procédures assureront une compétition équitable au sein des différentes ligues.

Cordialement,

Raymi Gélinau, Directeur général



Date: 2025-05-06

To: Associations and organizations - Hockey Lac St-Louis

Subject: **Team reclassification procedures - 2025-2026 season**

ENGLISH VERSION

Hello,

Here is the team reclassification procedure for the 2025-2026 season:

Lac St-Louis Regional League AA-BB Teams

Requests to reclassify a team at the regional league level must be sent to the regional office at least 2 weeks (14 calendar days) before the start of the season.

After the start of the regular calendar, any request to reclassify a team at the regional league level cannot be considered until the team has played four (4) games in the regular calendar.

Single-letter teams (CHL / EHL / LHTO / Regional League)

The procedures for reclassifying single-letter teams are:

- The team must have played a **minimum** of four (4) games in the regular schedule.
- An association who identifies a team at risk of reclassification before the start of the season may request that the schedule be adjusted to bring the 4 games required for evaluation closer together.
- Hockey Lac St-Louis may appoint an evaluator to confirm the validity of the request.
- The association must receive approval from its single letter league.

LQHF teams:

Requests to reclassify a team at the LQHF league level must be sent to the regional office at least 10 calendar days before the creation of the LQHF league season schedules.



All requests for reclassification must include the history of the cohort over the previous two (2) seasons.

All requests for reclassification must be processed by November 7th at the latest. No requests after this date will be considered.

Note - The ranking results of a team requesting reclassification will be transposed to the league ranking corresponding to its new class.

No team in the M9 division will be reclassified, without exception.

We are confident that these procedures will ensure fair competition within the various leagues.

Best regards,

Raymi Gelineau , General Manager